

ふれあい城東

発行責任者／櫻井兼一
編集／生涯学習部
事務所／水戸市城東市民センター
TEL/FAX 029-221-9974
印刷／佐藤印刷(株)
〒310-0043 水戸市松が丘2丁目3-23



令和6年7月28日午前9時30分から11時まで、①避難訓練（避難行動を起こす訓練）
②茨城県防災士による防災講話、毛布を使つた病人等の搬送訓練が行われました。

午前9時30分に防災行政無線・防災ラジオ等で避難行動を呼びかける発信があり、住民の方が城東市民センターへ避難してきました。今回の訓練で避難行動を起こし、城東市民センターで受付をした人は、百一名でした。

災害発生時の逃げ遅れゼロをめざしたいものですね。



城東小学校6年生を対象に5月17日晴天の下、歩く会を行いました。今年は、常陸山生誕150年の年に当たり記念行事を予定されています。今回は、特に常陸山に関する説明を詳しく行いました。又、生誕の地の土俵で相撲を取る児童もいて和やかな野外授業となりました。

市民センター 新職員紹介



磯崎 恵



令和2年に開催されてから、新型コロナにより中止が続き4年振りに城東文化展が開催されました。展示部門は2月3日（土）2月4日（日）に、発表部門は2月17日（土）に行われました。展示部門は、前回の文化展からパネルの配置・パネル両面活用により展示レイアウトが大きく変更されました。また、模擬店についても出店先や内容が変わりました。発表部門は新型コロナ感染に対する不安がまだ消えず、参加クラブ数が少ないので、午前中開催となりました。



女性会・スポーツレクリエーション部主催の当大会に、内藤さんから誘われて参加しました。ゴルフの経験は三十年近くあるのですが（今は百前後で回っていますが）グラウンドゴルフは2回目です。まだ、ルールも知らず、服装はゴルフの服装で参りました。まず、ホッケーのステッカの様なクラブを素振りして（ゴルフも準備で素振りしています）距離感を養いました。



大串 寛
女性会・スポーツレクリエーション部主催の当大会に、内藤さんから誘われて参加しました。ゴルフの経験は三十年近くあるのですが（今は百前後で回っていますが）グラウンドゴルフは2回目です。まだ、ルールも知らず、服装はゴルフの服装で参りました。まず、ホッケーのステッカの様なクラブを素振りして（ゴルフも準備で素振りしています）距離感を養いました。

次にボール（ソフトボール位の大きさの木でできています）を試打しました。ゴルフと一緒に芯に当たらないと飛距離が出ません。コースは、ルールですと、50・30・25メートルの各二ホールの合計八ホールです。スタートホールはうまく1打目が打てバーが取れました。そこで気づいたのですが、ホールポストが実際に厄介に出来ていて、3本の支柱がありホールポストに入れるのを邪魔します。ただ、真ん中に金属で出来ている靴べらのようなものがあり、そこに当たるとボールが止まりやすいことを知りました。ゴルフと大きな違いはボールが一打でトマリに入った時（ホールインワン）のご褒美が合計打数からホールインワン一回につき三打差し引くことが出来ることです。今回もホールインワンした人が成績上位に入っていました。

納得です。

次に参加する時はホールインワンをしてみたいものです。

大串 寛
女性会・スポーツレクリエーション部主催の当大会に、内藤さんから誘われて参加しました。ゴルフの経験は三十年近くあるのですが（今は百前後で回っていますが）グラウンドゴルフは2回目です。まだ、ルールも知らず、服装はゴルフの服装で参りました。まず、ホッケーのステッカの様なクラブを素振りして（ゴルフも準備で素振りしています）距離感を養いました。

次にボール（ソフトボール位の大きさの木でできています）を試打しました。ゴルフと一緒に芯に当たらないと飛距離が出ません。コースは、ルールですと、50・30・25メートルの各二ホールの合計八ホールです。スタートホールはうまく1打目が打てバーが取れました。そこで気づいたのですが、ホールポストが実際に厄介に出来ていて、3本の支柱がありホールポストに入れるのを邪魔します。ただ、真ん中に金属で出来ている靴べらのようなものがあり、そこに当たるとボールが止まりやすいことを知りました。ゴルフと大きな違いはボールが一打でトマリに入った時（ホールインワン）のご褒美が合計打数からホールインワン一回につき三打差し引くことが出来ることです。今回もホールインワンした人が成績上位に入っていました。

納得です。

次に参加する時はホールインワンをしてみたいものです。

会長が中島さんより櫻井さんへ変わりました。又、副会長も3人新たに加わり組織が大きく変更になりました。今号で役員に関する自治会規則を取り上げました。平成27年作成の第一次コミュニティプランを見直し、今年度新たに地域コミュニティプランを作成することになりました。皆様の参画をお願いいたします。

編集後記

令和6年度定期総会において会長に就任いたしました。本会発展のために鋭意努力する所存であります。皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。

中島前会長には、永年本会発展のため多方にわたりご尽力をいただきました。特に77名の皆さんと策定した第一次コミュニティプランは本会の向かうべき方向を定めるものでした。その偉業に感謝とお礼を申し上げます。

本会は、55町内会・自治会と15の関連団体で構成されており、コミュニティプランの「めぐまれた心の通いあう町をめざして!!」をスローガンに進んでゆきます。そのためには糸で結ばれた町内会・自治会運営をよろしくお願いいたします。

3年間のコロナ禍のため満足に開催できなかつたイベントも戻ってきます。スポーツレクリエーション部で企画運営する「城東市民運動会」。関連団体の城東学区をよくする会で行う「城東ふれあい祭り」が帰ってきます。毎月開催される社会福祉協議会の「城東ふれあいサロン」は元気な高齢者の方々がたくさん参加して楽しんでおります。

これからも皆さん一丸になつて力を合わせスローガンの実現に向けて進んでまいります。

令和6年度定期総会において会長に就任いたしました。本会発展のために鋭意努力する所存であります。皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。

水戸市城東地区
自治団体連合会
会長 櫻井 兼一

ごあいさつ



避難所開設訓練及び支援機材確認会

3月9日午前9時より11時半まで城東市民センターで、水戸市役所危機管理課3名・水戸警察署2名・自治連18名で避難所開設訓練・支援機材確認会が実施されました。避難所開設訓練は、危機管理課指導のもと、集会場で実際に避難所内の動線（通路やプライバシー確保を考え）大型テント6張の設置訓練を行いました。支援機材確認では3グループに分かれ、①ポータブル電源設置及びスマホ充電体験 ②非常用発電機運転訓練 ③トランシーバー通話訓練を順番に行つた。また、最後に訓練の反省会を行い、危機管理課水戸警察署の責任者から公評をいただきました。又、自治連参加者からトランシーバーの使い方などの課題が提起されました。

城東小学校 校庭除草作業

1週間後に行われる城東小学校運動会の準備として、5月18日午前8時より9時30分小学校からの要請により、城東地区（PTA自治会及び住民）で、実施いたしました。



令和6年度 定期総会

5月11日(土) 開催

城東地区自治団体連合会
社会福祉協議会城東支部 合同総会



城東地区自治団体連合会会則（抜粋）

会長が中島さんから櫻井さんへ交替になりました。役員に関する会則を抜粋しました。会則についてご指摘ございましたら、お近くの役員等にご連絡ください。

第5条 本会に次の役員を置く。

- (1) 会長 1名
- (2) 副会長 若干名
- (3) 幹事 若干名
- (4) 監事 2名

第6条 会長、副会長、幹事、監事は、自治会の長、関連会の長の互選又は推薦により選出し、総会において承認を得て決定する。

- 2 会計は、幹事の中から会長が委嘱する。

第7条 本会に顧問を置くことができる。

- 2 顧問は、会長が総会の同意を得て委嘱し、会長の諮問に応じ、会議に出席して意見を述べることができる。

第9条 役員の任期は2年とする。ただし再任は妨げない。

- 2 補欠により選出された役員の任期は、前任者の残任期間とする。